
das warten hat bald ein Ende ;-)
Beitrag von „MKZ“ vom 21. März 2008 um 13:55

Hallo Thomas,

die Bilder dürfen nicht zu groß sein.
Am besten im MPEG-Format. Ich hatte versucht, welche mit 3-Megapixel einzustellen.

Der Speicherplatz reicht hierzu nicht aus. Also viel Glück und nochmals alles Gute für den
neuen Dicken  .

Viele Grüße

Marco

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/8860-das-warten-hat-bald-ein-ende/?postID=133722#post133722
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